
令和２年 JPBA 東日本ブロック 総会 議事録 

 

JPBA 東日本ブロック 

 

１．開催日時及び場所 

（１）開催日時  令和２年 2 月 1 日（土曜日）午後 2 時から午後 5 時 

（２）開催場所  アットビジネスセンター池袋駅前本館 501 号 会議室 

         東京都豊島区池袋 

 

２．理事数及び出席理事（氏名）の数 

（１）理事数    7 名（岡田・西尾・有田・福井・渡辺・白岩・奥村） 

（２）出席理事数  7 名（岡田・西尾・有田・福井・渡辺・白岩・奥村） 

 

３．会員数及び出席会員数 

（１）会員数     129 名（男子 96 名・女子 33 名） 

（２）出席会員数 男子 96 名中（出席 25 名、委任状出席 51 名（23）、無効票 20 名） 

   ※カッコ内は無記名委任状提出者 

 

４．司会と議長氏名 

司会：西尾祐 議長：岡田將輝 

 

５．議事録作成氏名 

岡田將輝 

 

６．議長選任の経過 

定刻に至り司会者西尾祐理事が開会を宣し、JPBA 規約３２条 2 項に基づき、本日の通

常総会は定足数を満たしたので有効に成立する旨を告げたのち、JPBA 規約 32 条 1 項

に基づき、東日本ブロック長の岡田將輝を指名した。続いて議長から挨拶の後、報告事

項と議案の審議に入った。 

 

７．事業報告と議案別の結果 

 【報告事項】 

令和元年 事業報告 

   議長は、令和元年度事業報告の経過内容（大会：第 32 回 Japan open・第 47 回全日

本 14－1 オープン選手権・第 35 回関東オープン及び第 27 回関東レディースオープ

ン・2019 年グランプリイースト、遠征補助、会員情報）を説明された。 



   北海道支部の事業報告は北海道支部支部長が不在欠席の為、岡田が説明した。 

東北支部の事業報告は東北支部支部長鈴木氏より説明がなされた。 

 

事業報告説明後に、出席会員より以下のような発言がなされた。 

・各協賛広告の内容（料金設定など）が解るようにして欲しい。 

・広告獲得に対しての報酬手当を明確にして欲しい。 

・ハウストーナメントの肖像権についてどうなっているのか？ガイドラインを。 

・各試合の店舗側で録画している映像は、今後どのような対応になるのか？ 

・関東 OP を全日本関東 OP へカテゴリ変更出来ないのか？ 

 

などの意見が出た為、令和 2 年第 2 回以降の理事会に於いて議案とする事とした。 

 

令和元年度 GP 会計報告 

    議長は、令和元年度の GP 会計報告を説明し、会員からの質問を諮った。続いて会

計に関する書類を綿密に調査したところ、法令に照らしいずれも妥当であること

を認めた旨の報告がなされた。 

 

令和元年度 支部会計報告 

    議長は、令和元年度の支部会計報告を説明し、会員からの質問を諮った。続いて会

計に関する書類を綿密に調査したところ、法令に照らしいずれも妥当であること

を認めた旨の報告がなされた。 

 

【議案】 

令和２年度 事業報告 

    議長は、令和２年度の支部事業報告内容（大会：第 33 回 Japan open・第 48 回全

日本 14－1 オープン選手権・第 36 回関東オープン及び第 28 回関東レディースオ

ープン・2020 年グランプリイースト、関東支部 HP、大会オフィシャルページ、

WEB チケット、ボランティアスタッフ）を説明された後、東北オープンについて、

東北支部支部長鈴木氏に説明を求め、鈴木氏が説明し、続いて北海道オープンにつ

いて、北海道支部長不在欠席の為、議長が説明し、会員からの質問を諮った。議長

はこれら全てを議場に諮ったところ、満場異議なく承認された。 

 

令和２年度 予算案 

議長は、令和２年度の支部予算案を説明し、会員からの質問を諮った後に、  

これを議場に諮ったところ、満場異議なく承認された。 

 



 理事再任案 

    議長は、渡辺理事、福井理事、白岩理事３名の再任を議場に諮ったところ、満場異

議なく承認された。 

     

   支部余剰金、定期預金開設議案 

議長は、支部余剰金約 800 万円の内、300 万円／3 年定期、200 万円／5 年定期と

する旨を議場に諮ったところ、満場異議なく承認された。 

 

   令和 2 年 GP―E の抽選方法 

議長は、令和 2 年 GP―E の抽選方法（昨年同様のランキングトップ 4 名の振分、

無差別、K１方式）３つの内１つを採用する旨を議場に諮ったところ、昨年同様ラ

ンキングトップ 4 名の振分とする挙手が一番多く満場異議なく承認された。 

 

以上で全ての報告事項、議案の審議を終了し、議長は挨拶を行い、午後 4 時に総会

は閉会した。 

 

    総会閉会後の 30 分間を利用して、 

    2019 年に理事会にて決議した事項や注意点を会員へ伝達した。 

また会員全員で 2020 年以降も更なる発展に向けて飛躍を誓い合った。 

 

《午後 4 時 30 分より男女合同会議に移った》 

新入会員紹介 

 議長は、平成 30 年度のプロテスト結果を説明し、本日出席している 4 名を指名、

自己紹介と専属店、抱負を一言述べた。 

 

令和元年 GP-E 年間ランキング MVP 表彰 

MVP の大井プロが現在海外に試合参戦している為へ、本日はクリスタルトロフィ

ーの贈呈は行わずに、概要だけを議長が説明した。 

 

理事紹介 

 議長は、令和 2 年度も引き続き 6 名の理事で職責を果たす旨を報告した。 

 

《時間を少し割いて、男女会員へ要望や提案を聞いた》 

●令和 2 年度は女子支部が一つとなる事で、関東 OP や JO、GP クィーンズをどう

するのか？という意見がなされた。 

    令和 2 年も上記 3 試合に於いては実施する事で調整をしていく事となった。 



以上で全ての総会事項を終了した為、議長は挨拶を行い、午後 5 時に閉会した。 

    令和 2 年 2 月 4 日  

議  長 岡田 將輝 

出席理事 西尾 祐 

出席理事 有田 秀彰 

出席理事 渡辺 剛史 

出席理事 福井 優介 

出席理事 白岩 篤 

出席理事 奥村 りか 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 


